

MONTMARAULT 26/12/2023

La jeune troupe 4 du Théâtre des Îlets à la bibliothèque

À quelques jours de Noël, la jeune troupe 4 du Théâtre des Îlets, formée d'Étienne, Mathilde et Sophie, a proposé, à la bibliothèque, une représentation de la pièce *Super Mioches*.

Accompagnés de leurs parents, de leurs nounous ou des animatrices du centre de loisirs, les enfants ont pu assister à un spectacle qui s'est conclu par une bataille de peluches avec les comédiens. Ils ont ensuite pu profiter d'un goûter offert par la Maison des solidarités de Cosne-d'Allier. ■



REPRÉSENTATIONS. Etienne, Mathilde et Sophie ont enchanté les enfants.

73 personnes ont tendu le bras



MONTMARAULT ■ La dernière collecte de sang de l'année a attiré pas moins de 73 personnes dont deux nouveaux donneurs.

Océane Robinet a ainsi tendu le bras pour la première fois, sans aucune appréhension. Il faut dire qu'elle avait été motivée par sa famille. Sa mère, une habituée du don de sang, l'accompagnait. Quant à Clémence, « sensible aux besoins des autres », elle a franchi le pas sans hésitation. Tout en promettant de revenir.

RENDEZ-VOUS. La prochaine collecte aura lieu vendredi 9 février, de 15 heures à 19 heures, à l'espace Claude-Capdevielle.

MONTMARAULT ■ Ils ont été dévoilés lors de l'assemblée générale du club

Les projets de Vélo Nature

Après une année 2023 riche en organisations de toutes sortes et en victoires obtenues par ses licenciés, Montmarault Vélo Nature compte bien remettre ça en 2024.

Lors de l'assemblée générale de Montmarault Vélo Nature, le président Eric De Castro a présenté les projets de l'année 2024. Avec, dès le mois de janvier, le retour de la soirée théâtre, samedi 27.

Des week-ends randonnées VTT sont également au programme et la participation au Roc d'Azur est envisagée. Sans oublier la course cycliste pour la fête patronale et l'organisation de la Ronde des bouchures.

Plusieurs adhérents se sont distingués tout au long de l'année

Il est également revenu sur les différentes manifestations qui se sont déroulées au cours de l'année.



RÉUNION. Elle était présidée par Eric De Castro.

Comme la course cycliste de la fête patronale et la Randonnée des bouchures, ainsi qu'un appui technique lors de la corrida organisée par la municipalité.

Le trésorier Jean-Jacques Frémont a présenté le bilan financier, « qui est stable », et le vice-président Jean-François Bourgeot est revenu sur les résultats sportifs des coureurs sur route.

Parmi les adhérents plusieurs d'entre eux se sont distingués tout au long de cette année avec quelques

exploits à leurs actifs.

Sur route par exemple, Lionel Rouchon a gagné quatre courses dans l'Allier dans sa catégorie des plus de 60 ans et terminé sixième du championnat d'Auvergne.

Francis Aujean, lui, a défié la Vagabonde qui relie Vernusse à Toulouse (Haute-Garonne) en trois jours avec une moyenne de 200 km par jour. Franck s'est mesuré au 70.3 de Vichy avec près de sept heures d'effort pour terminer les épreuves.

Denis Dulin pratique dé-

sormais le trail sur des distances de 25 km, et, son fils Alexis, a remporté de nombreuses victoires sur les corridas, dont celle de Montmarault qui a eu lieu le 9 décembre, mais aussi celles de Prémilhat et Domérat.

Remerciements

Enfin, le président en a profité pour remercier les partenaires et la municipalité, « pour leur soutien », les bénévoles, « qui ont toujours répondu présents lors de toutes les manifestations proposées ». ■